

Aviso legal web

CONDICIONES GENERALES DE USO

S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. le informa de que el acceso y uso de esta página web y todos los subdominios y directorios incluidos bajo la misma (en adelante el website), así como los servicios o contenidos que a través de él se puedan obtener, están sujetos a los términos que se detallan en este aviso legal, sin perjuicio de que el acceso a alguno de dichos servicios o contenidos pueda precisar de la aceptación de unas Condiciones Generales, o particulares, adicionales.

S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. se reserva el derecho a realizar cambios en el website sin previo aviso, con el objeto de actualizar, corregir, modificar, añadir o eliminar los contenidos del website o de su diseño. Los contenidos y servicios del website se actualizan periódicamente, por lo que sugerimos que compruebe siempre la vigencia y exactitud de la información, servicios y contenidos recogidos en el website, así como la revisión del presente aviso legal.

El código fuente, los diseños gráficos, las imágenes, las fotografías, los sonidos, las animaciones, el software, los textos, los nombres de dominio, los signos distintivos, así como la información y los contenidos recogidos a lo largo de todo el website pertenecen a S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. y están protegidos por los correspondientes derechos de propiedad intelectual e industrial.

Su utilización, reproducción, distribución, comunicación pública, transformación o cualquier otra actividad similar o análoga, queda totalmente prohibida salvo que medie expresa autorización de S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. El usuario, única y exclusivamente, puede utilizar el material que aparezca en el website para su uso personal y privado, quedando prohibido su uso con fines comerciales o cualquier otro uso que no sea personal y privado.

S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. declara su respeto a los derechos de propiedad intelectual e industrial de terceros. Si considera que este website pudiera estar violando sus derechos, rogamos se ponga en contacto con S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. enviando un correo electrónico a la dirección serveis@scdentals.com indicando en el asunto del correo "Ref. Website".

INFORMACIÓN GENERAL

En cumplimiento de lo previsto en la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico se informa al usuario que la página web de S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. se encuentra alojada en el dominio scdentals.com.

S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. es una Sociedad Civil de Responsabilidad Limitada cuya sede social se encuentra ubicada en Barcelona, en la calle Sabino de Arana, 10-12 1º2ª, CP: 08028 con NIF: B-64.016.801. S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. es una sociedad inscrita en el registro mercantil de Barcelona, TOMO 38034, FOLIO 67, HOJA B 315930/, INSCRIPCIÓN 1.

S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. presta servicios odontológicos. Para establecer una comunicación directa y efectiva con S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. puede llamar al teléfono 93 556 05 27 o escribir a la dirección de correo electrónico serveis@scdentals.com indicando en el asunto del correo "Ref. Aviso Legal".

LINKS O ENLACES A OTROS SITIOS WEBS

S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. ha incluido en el website enlaces a otras páginas web que considera pueden ser de su interés. El objetivo de dichos enlaces es únicamente facilitarle la búsqueda de otros recursos de su interés a través de Internet. Dichas páginas no pertenecen a S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. y no hace una revisión de sus contenidos, por lo que, S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. no puede hacerse responsable de los contenidos, del funcionamiento de la página enlazada o de los posibles daños que puedan derivarse del acceso o uso de la misma. S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. se muestra plenamente respetuoso con los derechos de propiedad intelectual o industrial que les puedan corresponder, a terceras personas, sobre las páginas web a las que se refieran los links insertados en el website. Por tal motivo, si considera que la inclusión de dichos enlaces en el website pudiera estar violando sus derechos, le rogamos se ponga en contacto con S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. enviando un correo electrónico a la dirección serveis@scdentals.com indicando en el asunto del correo "Ref. Website".

Por otro lado, con carácter general se autoriza el enlace de páginas web o de direcciones de correo electrónico al website, a excepción de aquellos supuestos en los que expresamente S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. manifieste lo contrario. Adicionalmente, y en todo caso para entender aplicable dicha autorización general, dichos enlaces deberán respetar, necesariamente, la siguiente condición: el establecimiento del enlace no supondrá, por sí mismo, ningún tipo de acuerdo, contrato, patrocinio ni recomendación por parte de S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. de la página que realiza el enlace.

No obstante lo anterior, en cualquier momento S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. podrá retirar la autorización mencionada en el párrafo anterior, sin necesidad de alegar causa alguna. En tal caso, la página que haya realizado el enlace deberá proceder a su inmediata supresión, tan pronto como reciba la notificación de la revocación de la autorización por parte de S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L.

COOKIES

Para ver la política de cookies del website, le emplazamos a que se dirija a la sección concreta del website donde le informamos de forma más particular sobre las cookies utilizadas, su finalidad, y cómo puede bloquearlas.

PROTECCIÓN DE DATOS

En cumplimiento con la legislación vigente en materia de protección de datos de carácter personal, le informamos de que los datos personales facilitados por los usuarios en los formularios de contacto o en los correos Electrónicos enviados a las direcciones de contacto que se muestran en el website scdentals.com, serán tratados por S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. con la finalidad de atender y dar curso a los comentarios, consultas y sugerencias

que quieran trasladar a la organización. A su vez, y si usted así lo autoriza expresamente, dicha información podrá servir para enviarle novedades e información de S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. Para ejercitar sus derechos según prevé la legislación vigente puede dirigirse a S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L., enviando un correo electrónico a la dirección serveis@sdentals.com, indicando en el asunto del correo “Ref. Protección de Datos”.

POLÍTICA DE COOKIES I (poner en un pequeño banner que aparezca nada más cargar la página web)

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios, mediante el análisis de su navegación por nuestro website. Si continua navegando, consideramos que acepta su uso. Puede cambiar la configuración u obtener más información aquí (aquí poner el enlace a una nueva página donde ponemos la información que se marca como segunda capa). Poner también un botón que ponga ‘Aceptar’.

POLÍTICA DE COOKIES II (poner en un link específico, –y si es posible, no instalar los cookies hasta que el usuario haga un scroll de pantalla o clicke en el botón ‘Aceptar’)

Definición y función de las cookies

Una cookie es un fichero que se descarga en su ordenador al acceder a determinadas páginas web. Las cookies permiten a una página web, entre otras cosas, almacenar y recuperar información sobre los hábitos de navegación de un usuario o de su equipo y, dependiendo de la información que contengan y de la forma en que utilice su equipo, pueden utilizarse para reconocer al usuario.

Tipos de cookies que utiliza esta página web

- ***Cookies de análisis:*** *son aquellas que bien tratadas por nosotros o por terceros, nos permiten cuantificar el número de usuarios y así realizar la medición y análisis estadístico de la utilización que hacen los usuarios del servicio ofertado. Para ello se analiza su navegación en nuestra página web con el fin de mejorar la disposición de los enlaces, los contenidos publicados, y nuestra oferta de servicios.*

Si clicka a uno de los widgets que enlazan con las cuentas que S. C. Dentals Dra. Lorena Gómez S.L. dispone en las diferentes redes sociales, se abrirá una nueva ventana, y la red social a la que acceda instalará cookies, en este caso, no gestionadas por nuestra sociedad.

Puede ampliar la información sobre dichas cookies y sus condiciones de utilización en el siguiente enlace: <http://www.google.com/policies/technologies/types/>

¿Quien utiliza la información recogida en las cookies?

Las cookies de análisis son instaladas por parte del servicio Google Analytics, proporcionado por la sociedad Google Inc, con sede en 1600 Amphitheatre Parkway Mountain View, CA 94043 (Estados Unidos de América). La información recogida sirve para incorporar la información en la herramienta de análisis del comportamiento de los usuarios en la navegación por el website, y en sí misma, no contiene ningún dato personal.

¿Cómo desactivar o eliminar las cookies utilizadas por el website?

Usted puede permitir, bloquear o eliminar las cookies instaladas en su equipo mediante la configuración de las opciones del navegador instalado en su ordenador.

A continuación se adjunta la información sobre cómo como desactivar o eliminar las cookies enunciadas en los navegadores web más usuales:

- Internet Explorer: Herramientas -> Opciones de Internet -> Privacidad -> Configuración.

Para más información, puede consultar el soporte de Microsoft o el menú de ayuda del navegador.

- Firefox: Herramientas -> Opciones -> Privacidad -> Historial -> Configuración Personalizada.

Para más información, puede consultar el soporte de Mozilla o el menú de ayuda del navegador.

- Chrome: Configuración -> Mostrar opciones avanzadas -> Privacidad -> Configuración de contenido.

Para más información, puede consultar el soporte de Google o el menú de ayuda del navegador.

- Safari: Preferencias -> Seguridad.

Para más información, puede consultar el soporte de Apple o el menú de ayuda del navegador.